



Aktive Eltern im Passivhaus

Im Kinderhaus des cocolores e.V. beginnen die Außenarbeiten

Mit doppelter Energie geht derzeit der Bau der neuen Kindertageseinrichtung in der Dresdner Neustadt weiter. Die beteiligten Bauunternehmen arbeiten unter der Leitung der STESAD am Innenausbau des Kinderhauses in der Holzhofgasse 17 und gleichzeitig gestalten die Eltern der zukünftigen cocolores-Kinder Teile des Gartens und des Außengeländes.

Der Bau der Spielgeräte hat bereits begonnen. Der Sandkasten und eine Sandsteinsitzgruppe sind fast fertig. Demnächst stellt die Firma Spielart das Klettergerüst auf und die Eltern mauern eine Spielruine aus Sandsteinen. Bis zur Eröffnung des Kinderhauses wird der Verein einen Kräutergarten anlegen und weitere Spielgeräte aus Robinienholz bauen. Der Bau eines Lehmofens ist geplant.

Im August 2010 öffnet das ökologische Kinderhaus in Elbnähe seine Pforten für 96 Kinder von 1,5 Jahren bis zum Schuleintritt. Es gibt noch freie Betreuungsplätze für Kinder ab vier Jahren und für Integrationskinder. Anerkannter Träger der Kita ist die Eltern- und MitarbeiterInnen-Initiative cocolores e.V.

Sowohl der Bau des Hauses als auch die Gestaltung des Außengeländes sind geprägt vom ökologischen Konzept des Kinderhauses. Das nach Passivhaus-Standard entstehende Gebäude erhält ein Solardach und eine Regenwasserzisterne. Das Außengelände umfasst neben den Spielbereichen auch einen Nutzgarten. Der Verein will perspektivisch eine eigene Kochküche einrichten, in der regionale Produkte aus biologischem Anbau verwendet werden sollen. So lernen die Kinder die Natur, ökologische Zusammenhänge und ressourcenschonenden Umgang kennen.

Im Kinderhaus können die Kinder beim Spiel mit einfachen, vielfältig verwendbaren Spielmaterialien ihrer Fantasie und Individualität freien Lauf lassen. In den altersgemischten Gruppen (1,5 bis sechs Jahre) gestalten Kinder und Erzieher gemeinsam ihren Tag, die Wünsche und aktuellen Interessen der Kinder fließen so in die Aktivitäten der Gruppe ein.

Einmal im Monat finden Informationsveranstaltungen für interessierte Eltern statt. Der nächste Termin ist der 27. Mai 2010, 20.30 Uhr im Kinderladen Känguruh e.V., Böhmisches StraÙe 26. Weitere Informationen stehen im Internet unter www.cocolores-dresden.de.

Kontakt: Katja Völkel, cocolores e.V.

Telefon: 0351/ 267 36 03

Dresden, 11. Mai 2010